
Pièces 4 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 83792952

Prix 190 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité  -  Cannes-la-Bocca  Sud  -  Résidence  "Le  Vercors"  (92  Av  Michel

Jourdan),  proche  des  commerces  et  de  la  plage,  un  appartement  4  pièces

traversant situé au rez-de-chaussée, composé d'une entrée, un séjour avec accès

terrasse, une cuisine indépendante avec accès terrasse, trois chambres dont une

avec balcon, salle de bains, WC indépendant.Cave et garage.Bien en copropriété

(108  lots  principaux)Charges  courantes  215  €  /  moisLes  informations  sur  les

risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques  :

www.georisques.gouv.fr

Exclusive  -  Cannes-la-Bocca  South  -  Residence  'Le  Vercors'  (92  Avenue  Michel

Jourdan), close to shops and the beach, a 4-room apartment crossing the ground

floor, consisting of an entrance, a living room with terrace access, an independent

kitchen  with  terrace  access,  three  bedrooms  including  one  with  a  balcony,  a

bathroom, separate toilet.Cellar and garage.Property in a condominium (108 main

lots)Current charges €215 / monthInformation about the risks to which this property

is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr"

LACOUR

21 Avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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